
Ushuaia 21 de agosto de 2024

Sra. Presidenta del Concejo Deliberante

Vice Intendenta Gabriela Muñiz Siccardi

Por medio de la presente me dirijo a Ud. en mi carácter de

Director de la Academia "Hacer Música" para informarle que dicho

establecimiento educativo funciona en nuestra ciudad desde el ario

2010, formando músicos de todas las edades y realizando conciertos en

escuelas, ferias, eventos deportivos, etc.

Este ario al igual que en 2022 y 2023

realizaremos el cierre de nuestras actividades en la Sala Nini Marshall,

los días 9 y 10 de diciembre, para el ciclo de nirios y jóvenes

respectivamente. Para tal fin solicitamos tenga a bien cedernos la

excepción del pago del canon de uso, como lo dispuso las

ordenanzas 6121/22 y 290/23.

Desde ya muchas gracias.-
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